



Rappelant les résolutions 237 (1967) et 259 (1968) du Conseil de sécurité, en date des 14 juin 1967 et 27 septembre 1968,

Rappelant aussi ses résolutions 2252 (ES-V) du 4 juillet 1967, 2443 (XXIII) et 2452 A (XXIII) du 19 décembre 1968, 2535 B (XXIV) du 10 décembre 1969 et 2672 D (XXV) du 8 décembre 1970,

Rappelant en outre les résolutions 6 (XXIV)<sup>24</sup>, 6 (XXV)<sup>25</sup> et 10 (XXVI)<sup>26</sup> de la Commission des droits de l'homme, en date des 27 février 1968, 4 mars 1969 et 23 mars 1970, le télégramme envoyé le 8 mars 1968 par la Commission aux autorités israéliennes<sup>27</sup>, les résolutions pertinentes de la Conférence internationale des droits de l'homme qui s'est tenue à Téhéran en 1968<sup>28</sup>, la résolution 1515 (XLVIII) du Conseil économique et social, adoptée le 28 mai 1970 sur la recommandation de la Commission de la condition de la femme<sup>29</sup>, et les autres résolutions pertinentes du Conseil économique et social, de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture et de l'Organisation mondiale de la santé,

Ayant examiné le rapport du Comité spécial chargé d'enquêter sur les pratiques israéliennes affectant les droits de l'homme de la population des territoires occupés<sup>30</sup>,

<sup>24</sup> Voir Documents officiels du Conseil économique et social, quarante-quatrième session, Supplément n° 4 (E/4475), chap. XVIII.

<sup>25</sup> Ibid., quarante-sixième session, document E/4621, chap. XVIII.

<sup>26</sup> Ibid., quarante-huitième session, Supplément n° 5 (E/4816), chap. XXIII.

<sup>27</sup> Ibid., quarante-quatrième session, Supplément n° 4 (E/4475), par. 400.

<sup>28</sup> Acte final de la Conférence internationale des droits de l'homme (publication des Nations Unies, numéro de vente : F.68.XIV.2), chap. III.

<sup>29</sup> Voir Documents officiels du Conseil économique et social, quarante-huitième session, Supplément n° 6 (E/4831), chap. XIII, projet de résolution VII.

<sup>30</sup> Documents officiels de l'Assemblée générale, vingt-cinquième session, point 101 de l'ordre du jour, document A/8089.

Notant avec regret que les dispositions des résolutions susmentionnées n'ont pas été appliquées par les autorités israéliennes,

Gravement préoccupée de la sûreté, du bien-être et de la sécurité des habitants des territoires arabes soumis à l'occupation militaire israélienne,

1. Exprime ses sincères remerciements au Comité spécial chargé d'enquêter sur les pratiques israéliennes affectant les droits de l'homme de la population des territoires occupés et à ses membres pour les efforts qu'ils déploient afin de s'acquitter de la tâche qui leur a été confiée;

2. Demande au Gouvernement israélien d'appliquer immédiatement les recommandations figurant dans le rapport du Comité spécial et de remplir les obligations qui lui incombent au titre de la Convention de Genève relative à la protection des personnes civiles en temps de guerre, du 12 août 1949, de la Déclaration universelle des droits de l'homme et des résolutions pertinentes adoptées par divers organismes internationaux;

3. Prie le Comité spécial, en attendant la fin prochaine de l'occupation des territoires arabes par Israël, de continuer ses travaux et de consulter, s'il y a lieu, le Comité international de la Croix-Rouge afin d'assurer la protection des droits de l'homme de la population des territoires occupés;

4. Prie instamment le Gouvernement israélien de recevoir le Comité spécial, de coopérer avec lui et de lui faciliter la tâche;

5. Prie le Comité spécial de faire rapport au Secrétaire général le plus tôt possible et, par la suite, selon les besoins;

6. Prie le Secrétaire général de fournir au Comité spécial tous les moyens nécessaires pour qu'il continue à s'acquitter de ses tâches;

7. Décide d'inscrire à l'ordre du jour provisoire de sa vingt-sixième session une question intitulée "Rapport (ou rapports) du Comité spécial chargé d'enquêter sur les pratiques israéliennes affectant les droits de l'homme de la population des territoires occupés".

1931<sup>e</sup> séance plénière,  
15 décembre 1970.

\*  
\*

### Autres décisions

#### Politique d'apartheid du Gouvernement sud-africain

#### (Point 34)

A sa 1921<sup>e</sup> séance plénière, le 8 décembre 1970, l'Assemblée générale, sur recommandation de la Commission politique spéciale<sup>31</sup>, a décidé d'abrégier le nom du Comité spécial chargé d'étudier la politique d'apartheid du Gouvernement de la République sud-africaine en "Comité spécial de l'apartheid".

<sup>31</sup> Ibid., point 34 de l'ordre du jour, document A/8106/Add.I, par. 31.